
令和２年１月２７日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第５５回番組審議会議事録 

 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日 令和２年 １ 月 ２３ 日（木）16:00～17:00 

 

２．場所 鳥取県米子市法勝寺町 70 番地 

DARAZ CREATE BOX 2 階会議室 

 

３．出席状況  総委員数 6 名 

出席委員数 ３ 名 

欠席委員数 ３名 

出席委員の氏名  

石賀治彦 委員 

田野美和 委員 

大原啓道 委員 

 

放送事業者側出席者名 

代表取締役社長 冨田寛 

番組制作業務部 永富久之 

番組制作業務部 芝吹麻衣 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

 

番組名：「風趣の音楽」 

放送日時：毎月第４月曜日 ２３：００～２3：3０ 

出演者： ナカモ 

内容：市民といっしょに造り出す放送局、ＤＡＲＡＺ ＦＭでは、トーク（おしゃべり） 

だけが参加方法ではありません。おしゃべりはちょっと苦手、でも音楽の選曲は

大好き！というナカモさんやお友達による選りすぐりの曲だけで構成する上質



なオトナの音楽番組です。 

 

＜石賀委員＞ 

・時間帯的にも適している、BGM として成立している番組で好ましい 

・今回もクリスマス特集ということで時期的にも合っていた 

 

＜大原委員＞ 

・作曲した人に敬意を払うなら曲紹介はした方がいい 

・自身が知っている曲がかかったが、曲名紹介もなく、なぜ選曲されたのか理由を言っ

てほしく消化不良に感じた 

・カバー曲が流れたが誰がカバーしている曲かわからないままになってしまった 

 

＜田野委員＞ 

・この時間帯に流れる番組としては好感がもてる 

・曲種も様々でアレンジ曲などもありクリスマスというテーマでの選曲が素敵だった 

・アーティスト名、曲名くらいは知りたいと思う 

・ジョンレノンの曲をカバーした「米子の方」についてとても気になったが紹介されな

かったのが残念だった 

 

 

番組名：「よなご井戸端会議」 

放送日時：毎月最終木曜日 １８：３０～１９：００ 

ＭＣ：伊木隆司市長、一般市民有志 

内容：米子市で気になっていることがある一般市民が集まって井戸端会議をしている

輪の中に、伊木米子市長に混ざってもらう番組です。気軽な雰囲気の中で、政策

や取り組みについてあれこれと質問してもらいます。 

 

＜田野委員＞ 

・市長の話もわかりやすく、一般市民の皆さんの疑問も聞けてよい 

・質問形式で進んでいくので聞きやすかった 

・市民の方と同じような疑問を自身も抱いていたので相槌をうちながら聞けた 

 

＜大原委員＞ 

・DARAZ FM としてあるべき姿のとてもよい番組だと思う 

・広報番組でなく市民目線のやりとりが放送できるのもコミュニティ放送ならでは 

・事前の打ち合わせやテーマの絞り込みができていない印象を受ける 



・思い付きで話しているようにも聞こえ深みがないようにも感じる 

・井戸端会議と言いながらも事前にテーマを絞り質問側も勉強しておくことで深みの

ある内容にできるのではないか 

 

＜石賀委員＞ 

・事前の打ち合わせがない方がライブ感があってよいと思う 

・事前の準備があるほど質問者の方も緊張してセリフのようになってしまうのではな

いか 

・市長がわかりやすく説明していたので市長にとってはプラスになる番組、市長の気

さくな人間性に触れられるよい企画 

・中心市街地活性化の話について携わっている者としては異論もあった 

 

 

 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

特になし 

 

７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

事務所に備え置き 令和２年 １ 月 31 日 

ホームページに掲示 令和２年 １ 月 31 日 

 

８．その他の参考事項 

特になし 


